



Handelsregister - Registre du commerce - Registro di commercio
Mutationen - Mutations - Mutazioni

BE

'Missionswerk Corpus Christ - ökumenische Kirche für alle' (MCC), in Langenthal, CHE-410.119.159, Verein (SHAB Nr. 48 vom 11.03.2014, Publ. 1390713). Statutenänderung: 23.09.2014. Name neu: **Verein PeaceCorps International (MCC). Zweck neu: Der Verein ist ein Milizkorps und umfasst einen Pool von einsatzbereiten Personen, die entsprechend ihren Kenntnissen und Fähigkeiten tätig sind. Das PeaceCorps ist ein Mittel der Humanitären Hilfe für direkte Aktionen und die Unterstützung internationaler Organisationen durch Spezialisten. Die Humanitäre Hilfe des PeaceCorps ist Ausdruck der Solidarität mit Menschen in Not. Sie konzentriert sich auf Nothilfe, Wiederaufbau und Rehabilitierung von betroffenen Gebieten sowie Katastrophenvorsorge. Dabei stellt sie die Opfer in den Mittelpunkt und handelt unabhängig, neutral und unparteiisch. Das PeaceCorps ist der operationelle Bereich der Humanitären Hilfe des Vereins, der aus einsatzbereiten Expertinnen und Experten besteht. Das PeaceCorps wird für Soforteinsätze mobilisiert, aber auch für mittel- und langfristige Einsätze. Die Expertinnen und Experten des PeaceCorps stehen auch für Einsätze in Partnerorganisationen der UNO zur Verfügung. Die Humanitäre Hilfe leistet finanzielle Beiträge an die Aktivitäten des IKRK und der humanitären Organisationen der UNO. Sie unterstützt zudem humanitäre Nichtregierungsorganisationen vor Ort. Das PeaceCorps leistet Nahrungsmittelhilfe in verschiedenen Ländern, indem es internationale Hilfswerke und das Welternährungsprogramm der UNO unterstützt. Durch die Verbindung von Nothilfe und mittel- bis langfristigen Programmen verstärkt die Humanitäre Hilfe die Nachhaltigkeit ihres Engagements vor Ort. Im Weiteren vgl. Statuten.**

Tagesregister-Nr. 14235 vom 24.09.2014 / CHE-410.119.159 / 01738179